
 «Не обманывайтесь» 

Павел Бадей, районный служитель церкви 

«Благодать» 

Бог желает благословить нас, но иногда мы 

сами становимся препятствием этому. Кроме 

нашего внешнего состояния, видимого людям, 

Господь хочет зайти во все уголки сердца, 

чтобы видеть что там. Не превратилось ли 

сегодня наше христианство в лицемерие? 

Может быть, мы выглядим красиво в 

воскресенье, но какую оценку окружающие 

люди могут дать нам в повседневной жизни? 

Бог желает, чтобы мы привели в порядок, как свой внешний вид, так и внутренность. 

Одеты ли мы по-царски внутри?  

Иак.1:22 говорит: «Будьте же исполнители слова, а не слышатели только, 

обманывающие самих себя». Человек может услышать Слово от Господа, но не исполнить 

сказанное Им. В данном случае нет плода, мы обманываемся, живем в иллюзии. Слово в 

таком случае попадает на каменистую почву. Есть опасность в этом - если жизнь не 

изменяется в соответствии со Словом, наше сердце становится все более окаменелым. 

1Кор.15:33 «Не обманывайтесь: худые сообщества развращают добрые нравы». 

Общение в социальных сетях, неверующие друзья, сотрудники – это сообщества. Они 

либо худые, либо добрые. Всегда через худые сообщества оказывается нехорошее 

влияние. Самое драгоценное, что у нас есть – это время. На что мы его тратим? Чем, 

например, мы обычно заняты в воскресенье? Этот день должен быть полностью посвящен 

Богу. Давайте не будем менять это время на пустое.  

1Кор.6:9-10 «Или не знаете, что неправедные Царства Божия не наследуют? Не 

обманывайтесь: ни блудники, ни идолослужители, ни прелюбодеи, ни малакии, ни 

мужеложники, ни воры, ни лихоимцы, ни пьяницы, ни злоречивые, ни хищники - Царства 

Божия не наследуют». Когда нас обижают, мы начинаем делиться своей болью и 

рассказываем кому-то о том, как несправедливо с нами поступили, но, по сути, мы 

говорим злоречие. Это не угодно Богу. Иногда люди пытаются оправдать себя, когда 

воруют или делают еще какой-то грех. Но пред Господом не оправдаешься, Он праведный 

Судья. Честны ли мы перед Богом? Молодые люди, что вы позволяете себе смотреть в 

интернете? Вы уверены, что спасены? На основании чего? Своими поступками мы можем 

сами тянуть себя в ад!  

Господу больно смотреть на Церковь, которая так легко отпускает от себя спасение. 

Спасение состоит из двух частей. Первая – это Жертва Христа за каждого грешника. Но 

вторая – наши действия в христианской жизни. Да, Иисус сделал для нас все, но наша 

задача прилагать усилия, чтобы иметь чистую жизнь пред Господом.  

Флп.2:12 «Итак, возлюбленные мои, как вы всегда были послушны, не только в 

присутствии моем, но гораздо более ныне во время отсутствия моего, со страхом и 

трепетом совершайте свое спасение». Совершать свое спасение со страхом и трепетом – 

это наша ответственность. Какие мысли у нас, какие действия? Если мы совершаем свое 

спасение со страхом и трепетом, то «Бог производит в вас и хотение и действие по 

[Своему] благоволению» (Флп.2:13).  



Если сегодня вы в борьбе, подступает искушение, которому вы не можете противостоять, 

есть ответ в Слове Божьем. Однажды Авраам пошел на гору Мориа, чтобы принести в 

жертву сына по велению Бога, но Господь усмотрел жертву вместо Исаака, тем самым 

открыв Себя как Иегова-Ире – Господь, Который все усмотрит. Бог также есть и Бог 

могущий соблюсти от падения. Об это читаем в Иуд.1:24-25 «Могущему же соблюсти вас 

от падения и поставить пред славою Своею непорочными в радости, Единому 

Премудрому Богу, Спасителю нашему чрез Иисуса Христа Господа нашего, слава и 

величие, сила и власть прежде всех веков, ныне и во все веки. Аминь». 

Давайте сделаем свою часть ко спасению нашему – будем же со страхом и трепетом 

совершать свое спасение!  


